

15. JUNI 2016 / MEDIENMITTEILUNG

## LERNEN VOM PROFI: IN SOLOTHURN FALLEN PROJEKT-MEISTER (FAST) VOM HIMMEL

Die tollste Projektidee kann ins Trudeln geraten, wenn das Wissen fehlt, sie umzusetzen. In den Juniorexperts-Kursen lernen Jugendliche daher alles Wichtige rund ums Projektmanagement. In Solothurn startet in Kürze eine Kursreihe mit Schwerpunkt Medienarbeit: Die Teilnehmenden erhalten dabei prominente Unterstützung.

Er weiss, wie man ein Projekt zum Thema, Gespräch oder zur Schlagzeile macht. Er war tätig als Reporter, Moderator, Medienberater – und bis 2015 Medienbeauftragter des Kantons Solothurn. Dagobert Cahannes ist ein Profi und eine Persönlichkeit. Sein Wissen und seine Erfahrungen teilt er nun mit interessierten Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Dies im Rahmen der Kursreihe „Juniorexperts“: Rund ein Dutzend junger Menschen hat die Chance, sich am 18., 26. und 30. Juni in Solothurn zum Projekt-Experten ausbilden zu lassen und dabei an einem Kurstag von Cahannes höchstpersönlich mehr über Medien- und Öffentlichkeitsarbeit zu erfahren.

### In drei Modulen zum Projekt-Experten

Die Juniorexperts-Kursreihe umfasst drei Module, jedes setzt einen anderen Schwerpunkt. Die Teilnehmenden können danach selbstständig Projekte planen, finanzieren, umsetzen und Projektteams führen. Im zweiten Modul erhalten sie ein persönliches Coaching vom ehemaligen Medienbeauftragten des Kantons Solothurn. Die Juniorexperts-Kurse können als Package oder einzeln besucht werden. Wer dabei sein will: Es hat an allen Daten noch wenige freie Plätze! Alle Infos zum Kurs sowie Anmeldemöglichkeiten sind auf [www.juniorexperts.ch](http://www.juniorexperts.ch) zu finden.

Die Kurse werden von der Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn gemeinsam mit dem kantonalen Jugendparlament durchgeführt. Übrigens: Schon manches junge Projekt ist in einem Juniorexperts-Kurs entstanden und gewachsen. Das Projekt von infoklick.ch, Kinder- und Jugendförderung Schweiz, wird seit mehreren Jahren in der ganzen Schweiz angeboten und erfolgreich durchgeführt.

**Jetzt anmelden und Projektprofi werden: Juniorexperts-Kurse in Solothurn am 18., 26., 30. Juni. Kursort ist bei der Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn, Niklaus Konrad-Str. 18, vis-à-vis vom Hauptbahnhof. Mehr Infos unter [www.juniorexperts.ch](http://www.juniorexperts.ch)**

### Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn

Die Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn fördert eine vielfältige Jugendkultur sowie eine zielgerichtete Jugendarbeit und -politik. Im Fokus stehen die Partizipation und die Förderung von Projekten und Initiativen von Kindern und Jugendlichen. Die Fachstelle bietet unkompliziert und unbürokratisch Hilfe und vergibt auch Förderbeiträge.